

Afinan Harfuch-CIA plan anticárteles

Los jefes de las principales agencias de inteligencia del Gobierno de EU revelaron haber sostenido reuniones con el Secretario de Seguridad mexicano, Omar García Harfuch, buscando profundizar la colaboración contra cárteles.



ISHAKIRA ANUNCIA 4 CONCIERTOS EN MÉXICO!

Shakira suma 4 conciertos en CDMX, Querétaro, Guadalajara y Puebla para su gira "Las mujeres ya no lloran".



AMPLIOS FAVORITOS

La misión luce complicada, pero los Dodgers de Los Ángeles tienen todas las herramientas para defender su corona en 2025.

LA VOZ

\$10.00 Ejemplar
Jueves 27 de Marzo de 2025

DE CD. ACUÑA

Año XXXVIII No. 13,757
Cd. Acuña, Coahuila

EXENTAN A AUTOPARTES QUE CUMPLAN T-MEC

IMPONE TRUMP ARANCEL A AUTOS



POR NO DAR PENSIÓN

Aumentan juicios de papás irresponsables

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



SALTILLO, COAH.- El Magistrado Presidente del Poder Judicial de Coahuila, Miguel Felipe Mery Ayup, reveló que el Centro de Evaluación Psicosocial de esta institución ha identificado un preocupante patrón en el que padres de familia falsan información sobre sus ingresos para reducir el monto de la pensión alimenticia que deben proporcionar a sus hijos tras una separación conyugal.

Mery Ayup explicó que, en la mayoría de los casos, los hombres incumplen los acuerdos establecidos en los juicios de alimentos, lo que los lleva a figurar en la lista de Deudores Alimentarios del estado.

"Prácticamente todos los días, en cada región del estado, tenemos al menos uno o dos juicios relacionados con el incumplimiento de obligaciones

alimentarias", señaló el Presidente del Poder Judicial en Coahuila.

Según el funcionario, es común que en los procesos de separación, alguna de las partes mienta sobre sus ingresos, afirmando que gana menos de lo que realmente percibe para así reducir el monto de la pensión alimenticia: "Es algo que vemos todos los días en los juzgados. Algunos padres incluso cambian el nombre de la empresa a la que pertenecen o aseguran que ganan menos para pagar menos a sus hijos", explicó Mery Ayup.

LOCAL / PÁG. 2

Anunció que habrá un arancel del 25% sobre todos los automóviles no fabricados en EU que iniciará de manera gradual

AGENCIA REFORMA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Washington DC, EU.- El presidente Donald Trump anunció la imposición de un arancel del 25 por ciento en contra de los autos importados a Estados Unidos, que entrará en vigor el 2 de abril.

"Este es el inicio del Día de la Liberación en EU, vamos a tomar algo del dinero que nos ha sido arrebatado",



dijo desde la Oficina Oval. "Lo que vamos a implementar es un arancel del 25% para todos los autos que no se fabriquen en Estados Unidos, si se fabrican en ese país. No hay arancel alguno. Empezamos con una base

del 2.5%, que era la que teníamos, y llegamos al 25%". Además, presumió que algunos productores de autos han comenzado la construcción de fábricas en territorio estadounidense, y adjudicó esto a los

aranceles y el resultado de la elección que lo puso de vuelta en la Casa Blanca.

Trump firmó una orden ejecutiva que llevará a un "tremendo crecimiento en la industria automotriz".

Uno de sus asesores dijo que el arancel también se aplicarán a camionetas.

"Si las piezas se fabrican en Estados Unidos y un automóvil no, esas piezas no serán gravadas ni estarán sujetas a aranceles", aclaró Trump a pregunta expresa de periodistas.

"Y tendremos una vigilancia muy estricta".

El republicano aseguró que es un preludio de los "aranceles recíprocos" programados para el 2 de abril contra diversos países.

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 7

CUMPLE 112 AÑOS

Conmemoran Aniversario del Plan de Guadalupe

El Gobernador de Coahuila destacó que el Plan de Guadalupe plasmó en papel la visión de que la democracia, el estado de derecho y el orden constitucional



Viven entre aguas negras en la colonia Buenos Aires

Además, sufren la falta de presión de agua, fugas del vital líquido y robos en todas las modalidades

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Haciendo un recorrido por las calles de la colonia Buenos Aires, nos encontramos con una mujer muy conocida entre los vecinos de este sector, la señora Silvia Vázquez, quien vive desde que nació en esta colonia, y quien habló sobre varias problemáticas que hay en



su entorno. El principal problema que sufre esta colonia es en el sistema de drenaje en algunas casas en particular, desde brote de aguas en las alcantarillas, emisión de malos olores en los baños de algunas casas, y falta de presión en el suministro de agua potable.

LOCAL / PÁG. 2

PARA REDUCIR RIESGOS

Arranca vacunación antirrábica en Acuña

El próximo domingo 30 de marzo en el Centro Comunitario de la colonia Cedros, con un horario de atención de 9:00 am a 1:00 pm

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Ciudad Acuña, Coah.- El gobierno estatal ha reforzado su compromiso con la salud pú-

blica al arrancar la Semana Nacional de Vacunación Antirrábica, que se llevará a cabo del 30 de marzo al 5 de abril.

La Jurisdicción Sanitaria 02, en coordinación con la Clínica Chavarría, dará inicio a esta campaña el próximo domingo 30 de marzo en el Centro Comunitario de la colonia Cedros, con un horario de



atención de 9:00 am a 1:00 pm. A través de sus redes sociales, la dependencia estatal estará informando sobre las ubicaciones diarias donde se aplicarán las vacunas, con el objetivo de reducir los casos de rabia

en las colonias de la ciudad y proteger tanto a las mascotas como a la comunidad en general.

